



## La USAL recibe casi la mitad de matrículas de la Comunidad

### SALAMANCA

La Universidad de Salamanca recibió un total de 54.143 solicitudes de las 126.818 registradas durante el periodo de preinscripción para iniciar estudios superiores el próximo curso 2019-2020 en las universidades públicas de Castilla y León, lo que supone el 42,69% del número total de preinscripciones, según se desprende de los datos oficiales recogidos ante el inicio del primer proceso de matriculación.

La Universidad de Salamanca continúa siendo así la preferida de Castilla y León por los estudiantes, como refleja el dato de que casi la mitad de los jóvenes, un 48,31%, elige como primera opción alguna titulación del Estudio salmantino, informó la Usal.

Así, de los 30.420 jóvenes que manifestaron su deseo de cursar un grado o una doble titulación de Grado en las universidades públicas de Castilla y León, 14.697 se decantaron por Salamanca, cifra muy superior a la de la Universidad de Valladolid, que registró el 27,6%, y muy por delante de León (15,02%) y Burgos (9,05%).